

くらしのメニュー おたより 102号

令和2年7月1日

私のひとりごと

石丸博巳

まだまだコロナの恐怖は続いています。福井県内の感染者数は先日0になりました。1か月以上新規感染者も0で推移しています。でも、日本中では東京をはじめいまだに毎日50人前後の感染者が出ています。

ようやく県を跨いでの外出も解かれて、県外への旅行も可能になってきました。私もちょっと近場の旅行をしたいと思いますが、やはりもし出かけてコロナを持って帰ってきたらと思うと心配で県外まで出かけるのが怖いです。



「新しい生活の様式に代わっていかなくては行けない」と言われて、三蜜を避けた暮らし方を模索していかなくては行けないのですが、どこに行っても

マスクをして体温を測って、そして消毒をすることが当たりまえで、人との距離を2m離して、相手の顔を正面に見ずに話をする生活だと言います。人が使ったものは全てすぐに消毒です。でも、それが当たりまえの時代になって、人と人との触れ合いが無くなってくると、今でも対人関係が希薄になってきているのに、世の中が成り立っていくのかなと本当に心配になります。

6月19日からプロ野球がやっと始まりました。でも、無観客なので生で見られません。僕の好きな朝ドラ「エール」は中断してしまいます。旅行にも行けない、テレビも見られない、人との関係も希薄になっていってしまう。この生活がいつまで続くのでしょうか？ 怖いな！ (6/26)

S・K様の完成写真

右上・広々としたリビング
下左・キッチン 下中・バスルーム
下右・洋室



今月の写真紹介

住宅増築およびリフォーム
三国町新宿 S・K様



施主様の言葉

我が家は築28年とそれほど古くはありませんでしたが、福井市に住む来年90歳を迎える母親と同居することを目的に、増築及びリフォームを決断しました。

リフォームする際に自分達が一番重視した点は、断熱性や部屋の明るさの確保でしたが、石丸ハウスセンターさんからは、28年という年月を経て変わった家族構成や、これからのライフスタイルに合わせた住環境の提案をいただきました。

工事が進むにつれて、打ち合わせになかった急な工事内容変更に対する柔軟な対応や、自分たちの要望であった断熱性の向上や部屋の明るさ確保など家族全員が満足できる家に仕上げていただいたことに感謝しています。

自分達は単なる「リフォーム」という認識で石丸ハウスセンターさんをお願いした訳ではありますが、完成した我が家を改めて見てみると、今までの建物に新たな機能をプラスした現代的なデザイン性の高い、今流行の「リノベーション」になったと感じています。



広々とした和室に繋がる玄関

今年の6月に長女が産産し、前途のように我が家のライフスタイルが確実に変わりました。住み始めて感じたことですが、来年卒寿を迎える母をはじめ4人の子供達、そのパートナー、そしてかわいい3人の孫たち、4世代の総勢12名が一堂に集まってくれる賑やかなマイホームになりました。

これからも増えていくであろう家族。家族が笑える楽しい住環境を提供していただいた石丸ハウスセンターさんに改めて感謝申し上げます。 S・K様

いつまでも安心して暮らせますように

株式会社 **石丸ハウスセンター** TEL 82-5533
一級建築士事務所 FAX 82-5537

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-31 ホームページ <http://ishimaru-housecenter.co.jp>

あとがき

6月初め頃に、私の家にも「アベノマスク」が配られてきました。3人家族で2枚しか来ないし、私自身顔が小さいものですから、ちょうどよい大きさかも知れないと思いましたが、やはり使わずに寄付をしてしまいました。